



Convocatoria a Presentación de Ponencias XII Seminario de Investigación Urbana y Regional. La región como escenario de la reflexión territorial

La Asociación Colombiana de Investigadores Urbano Regionales, realizará conjuntamente con la Universidad de San Buenaventura Cali y la Universidad del Valle, su décima segunda versión del Seminario de Investigación Urbana Regional. Por primera vez se realiza en la ciudad de Cali, y se espera, como en los anteriores, promover la reflexión investigativa de la comunidad académica nacional e internacional.

TEMA CENTRAL DEL SEMINARIO:

La Región como escenario de la reflexión territorial. Cali 28 al 30 de Septiembre de 2016.

La evolución de las políticas económicas y sociales en el proceso de globalización trasciende a los territorios de forma desigual. Las ciudades se ven enfrentadas a procesos expansivos de sus fronteras formando aglomeraciones urbanas, más allá de la jurisdicción planificadora de la ciudad núcleo. En Latinoamérica los ámbitos supramunicipales van marcados por la desigualdad social, la fragmentación o segregación espacial, desequilibrios ambientales y una serie de disparidades que confluyen en menor calidad de vida de los habitantes y menor competitividad de las empresas asentadas en los entornos regionales.

[Ver más información del Seminario](#)

[Ver mesas temáticas del evento](#)